

AL FUTURO EN AUTOPISTA

Posted on 21/09/2015 by Naider

Foto. Damiao Santana



AL FUTURO EN AUTOPISTA

La compañía Cepsa elabora un nuevo modelo de asfalto con mayor adherencia y resistencia al deterioro

naider

Al igual que los coches, las carreteras también han sufrido importantes evoluciones y cambios a lo largo de su historia, las primeras carreteras datan de 1884 y el material empleado algo impensable hoy en día: madera. El asfalto convencional acabó por ocupar el puesto de la madera, aún así, este material también tiene defectos y a pesar de los grandes avances realizados sufre bastante con las condiciones meteorológicas en ciertos territorios.

A raíz de ello, la petrolera Cepsa ha elaborado un nuevo material con mayor resistencia y adherencia que promete mejorar de esta manera la seguridad de las mismas, esta nueva gama ha sido bautizada como ELASTER y podremos verlo en el mercado próximamente, como ha avanzado Álvaro Macarro, director comercial de asfaltos de la compañía.

There are no comments yet.